

L'amour fait des miracles



Paul Calzada



Sonder les Écritures

“

L'amour parfait bannit la crainte

1 Jean 4.18.

Alors que vous traversez une situation douloureuse, si vous l'affrontez avec l'amour que Dieu vous communique, vous pouvez vivre un miracle.

Voici plusieurs citations de Martin Luther King qui rappellent ce principe :

"La haine trouble la vie ; l'amour la rend harmonieuse. La haine obscurcit la vie ; l'amour la rend lumineuse."

"L'obscurité ne peut pas chasser l'obscurité ; seule la lumière le peut. La haine ne peut pas chasser la haine ; seul l'amour le peut. J'ai décidé d'opter pour l'amour. La haine est un fardeau trop lourd à porter."

"Si vous voulez être quelqu'un d'important... Très bien. Si vous voulez être reconnu... Très bien. Si vous voulez être formidable... Très bien. Tout ce qu'il vous faut, c'est un cœur rempli de grâce. Une âme faite d'amour."

Et voici un témoignage qui en est la confirmation :

Une chrétienne habitait sur le même palier qu'une femme qui était souvent ivre. Quelques-unes de ses amies l'invitaient à porter plainte, mais, avec douceur, elle leur disait : "Je préfère prier pour elle et la remettre entre les mains de Dieu." Un dimanche soir, cette femme, complètement ivre au milieu de la rue, fut interpellée par un agent qui lui dressa un procès-verbal, et lui demanda de régler l'amende sur-le-champ. Comme elle n'avait pas de quoi payer, l'agent s'apprêtait à l'emmener au commissariat. Au moment où il allait le faire, quelqu'un cria derrière lui : "Je vais payer pour elle !" C'était la chrétienne qui parlait ainsi.

Ce geste plein d'amour toucha tellement cette femme qu'elle accepta de suivre sa voisine à une réunion évangélique. Là, elle donna sa vie à Christ et fut totalement délivrée de son addiction.

Cette chrétienne venait de gagner une âme grâce à sa patience, sa douceur et sa bienveillance !

Oui, l'amour fait des miracles ! Aimez, et vous en serez témoin !

Paul Calzada

E

Ecouter la voix de Dieu

Voulez-vous voir des miracles ? Prenons le temps d'écouter ce que Dieu veut nous dire.

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Seigneur, j'aimerais tellement voir des miracles, et même en accomplir ! mais je sais que seul ton amour fait des miracles. Donne-moi de déborder d'amour sur tous ceux que je côtoie !"

L

Louer Dieu

Même si vous avez quelquefois l'impression que vous êtes un bien piètre serviteur, reconnaissez que Dieu s'est déjà servi de vous pour bénir, guérir ou encourager l'un ou l'autre de vos proches. Prenez un temps pour en remercier le Seigneur, et redites-lui combien vous êtes heureux quand vous voyez des personnes renouvelées dans leur cœur et dans leur corps !

A Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Notez les actions concrètes que vous pouvez effectuer : bénir quelqu'un, en sa présence ou dans vos prières. Visiter un voisin pas toujours très agréable, écouter patiemment un membre de votre famille qui a souvent tendance à se plaindre, puis prier pour lui... Laissez le Saint-Esprit vous guider : il va vous émerveiller !

II Honoré le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Merci, Seigneur, pour ton si grand Amour ! À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1029 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com